

本日、この佳き日を迎えた皆様に、心よりお祝いを申し上げます。皆様が健やかに成長されたこと、そして新たな人生の一歩を踏み出されることを誠に喜ばしく思います。

皆様の育った愛知県は、我が国の基幹産業・成長産業が集積する、日本一のモノづくり県として日本経済の牽引役を果たしています。一方で、第4次産業革命の進展に伴って産業構造の大きな変化が見込まれる中で、我が国の発展を引き続きリードしていくため、イノベーションを巻き起こす力強い産業づくりを推進していくことが求められています。そのため、日本最大のスタートアップ支援拠点である「STATION Ai(ステーションエーアイ)」の開業を始めとした、次世代産業の振興、デジタル人材の育成、海外機関との連携などを推進してまいります。

このような変化の激しい時代を創り支えるのは「人」です。次代を担う皆様におかれましても、多様な価値観を認め合い、自分の可能性を最大限に高めて、未来を切り拓いていくことが大いに期待されています。皆様が安心して生きがいや働きがいをもって活躍できるよう、地域の魅力・ブランド力の向上を図るとともに、多様で柔軟な働き方の実現などの環境づくりに、全力を挙げて取り組んでまいります。

最後に、皆様が日々の研鑽を通して広い視野と深い見識を身につけ、夢に向かって持てる力を存分に発揮していくことを心から祈念いたしまして、お祝いの言葉いたします。

愛知県知事 大村 秀章

20歳という節目を迎え、新たな人生の一歩を踏み出される皆さんに対し、心よりお祝いを申し上げます。誠におめでとうございます。

さて、「迷わぬ者に悟りなし」ということわざがあります。これは、宗教・思想・学問・技芸など全てにおいて、迷い抜くことで悟りの境地に達する、つまり迷いこそが大きく前進するきっかけになるという教えです。

皆さんが「夢」や「希望」の実現に向けて努力する時、その折々に数々な困難にぶつかるはずです。そうした場合は、逆境こそが成長のチャンスと捉え、最後まであきらめることなく、前向きに一歩一歩、踏み出していただきたいと思います。

本市では、若手職員の挑戦する気持ちを応援するため、新たな発想や斬新なアイデアを募る「チャレンジ事業」を昨年、スタートさせました。まだ、始まったばかりの取組ですが、予想以上のアイデアが集まりました。多くの職員が自ら考え行動してくれたことを、大変嬉しく思っています。皆が積極的に自発的に仕事に取組む場があれば、職場の雰囲気さえもが変わり、職員一人ひとりの成長に繋がるものと期待をしています。

若い皆さんの眼前には、無限の可能性が広がっています。将来、人生の大きな岐路に立つこともあるかと思いますが、自分の判断を信じ、常にチャレンジする気持ちを大切にしてください。それぞれの舞台において、ますますご活躍されますことを祈念しています。

結びに、本日の佳き日にあたり、家族や友人、地域の人たちが、皆さんをこれまで支えてくださったことに感謝を忘れないようお願いをして、私のお祝いの言葉とさせていただきます。

尾張旭市長 柴田 浩

20歳という節目を迎えられた皆さんの門出をお祝いするとともに、皆さんを深い愛情で立派に育ててこられた保護者と御家族の皆様に心からお喜びを申し上げます。

皆さんは、今、未来への夢と希望を胸に、晴れやかな気持ちで二十歳の集いの日を迎えられていることだと思います。

今日は、皆さんが20歳という節目を迎えたことをお祝いする日であり、もうすでに成年になっているとはいえ、より一層の大人としての義務を果たし、責任ある行動が求められる立場になる日でもあります。

多様化、複雑化する社会の中で、果たすべき義務や責任の重さに戸惑うことがあるかもしれません。皆さんの周りには、御家族や友人など守り支える存在があることを忘れず、若いパワーと情熱で乗り越えていっていただきたいと思います。

また、皆さんは、生まれた時からインターネットやデジタル機器がある環境で育ったデジタルネイティブ世代と呼ばれ、使いこなすことはもちろん、特に、SNSを使用した、情報収集、情報発信に長けているという特性を持っていると言われております。デジタル化が加速している現代社会において、これまでの価値観や常識にとらわれない、柔軟な発想で新しい時代を牽引していっていただくことを大いに期待しております。

結びに、皆さんの夢と希望に満ちた輝かしい未来を祝福します、また、今後更なる飛躍を遂げられ、益々御活躍されることを祈念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

尾張旭市議会議長 丸山 幸子

本日は20歳を迎えた私達のために、このような盛大な式典を挙行していただきましたこと、心より御礼申し上げます。また、今まで育て上げてくれた両親や家族、そしてご指導いただいた諸先輩方に、心より感謝申し上げます。

20歳という大きな節目を迎え、これから先どのように人生を歩み、社会に貢献していくべきかを、真剣に考えていかなければなりません。ですが、私たちは悩み、傷つきながらも一步一步前進し、希望に向かって突き進むことを誓います。

旭中学校区実行委員長 金森 悠

本日はこのような式典を開催していただき、誠にありがとうございます。

20歳を迎えたことは当たり前のことはありません。心身共に健康があり、共に学び沢山笑った仲間、大切なことを教えてくれた先生方、何があってもあなたかく見守り、育ててくれた家族がいたからです。感謝してもしきれません。今度は私たちが恩を返す番です。そしてこの場に参加できなかった仲間、学生時代、学校へ通うのが難しかった仲間、それぞれの事情を持って一生懸命生きている仲間がいることを忘れないで欲しいです。私たちもそのような仲間も共に全力で生きていきましょう。

今まで沢山のストーリーがあり学んできたこと全てが糧となり、息づいています。これからも挑戦し続け、失敗もしながら学び成長していきたいです。大人という次のステージでも、私たちは燃え続けることを誓います。

東中学校区実行委員長 松本 健太

本日は、「20歳の集い」という素晴らしい式典を開催して頂き、心から感謝申し上げます。

20歳という年齢は、長い人生の大きな節目です。これまで20年間、歩んで来られたことを振り返ると、いつも誰かの力添えや、支えがありました。うまくいくことも、うまくいかないことも、たくさん経験をして、私たちは今日を迎えています。そしてこれからも、それは変わらず人生は続けていくと思います。そんな中でも、人からもらった優しさや、力添えを、今度は自分が、返していくように。1人の大人として、これから責任を持って、物事に取り組めるように。変わりゆく時代の中で、変わらない人間しさを大切に、これからを強く生きていくことを誓います。

西中学校区実行委員長 長谷田 真和

二十歳の集い実行委員

旭中学校区

- | | |
|---------|---------|
| ● 金森 悠 | ● 神谷 麻琴 |
| ● 金子 愛弥 | ● 濱村 真麻 |

東中学校区

- | | |
|---------|---------|
| ● 朝日さやか | ● 梅屋 丞生 |
| ● 稲垣 美羽 | ● 松本 健太 |

西中学校区

- | | |
|---------|---------|
| ● 朝見 涼希 | ● 長谷田真和 |
| ● 阪井 亮太 | ● 坂野 翠 |
| ● 澄田 海有 | ● 本荘ひま里 |
- ◎印は、実行委員長

20歳を迎えた皆さんおめでとうございます～協賛企業御芳名～

人気1番（愛知県産小麦使用）明太子フランス
焼きたてパン ララ・セサミ
旭中学校すぐ北 0561-51-5325

Eternal HAIR MAKE
尾張旭市渋川町2-16-16 グラシアン1F
TEL 0561-76-5997

紙のリサイクル工場 株式会社エコペーパーJP
20歳を迎える皆さま、おめでとうございます。
心からお祝いとお慶びを申し上げます。

Tel. 0561-53-3315
愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

二十歳の集い おめでとうございます
「時間・空間」のギャップを埋める 尾張陸運株式会社

KANKYO DESIGN
二十歳になられた皆様、おめでとうございます。
今後のご活躍をお祈りいたします。

尾張旭市旭前町一丁目6番地5
TEL 0561-51-3356
http://www.kankyo-d.com